

## 新型コロナウイルス感染症の発生と対応について

8月11日夜に当施設リネン事業部の利用者1名が、新型コロナウイルス濃厚接触者に該当することが判明し、その後8月13日夜にPCR検査の結果陽性と判断されました。該当の利用者は8月11日には平熱で症状もなく8月12日より自宅待機、療養しており、現在施設利用はしていません。

また飯田保健所に確認いただきましたが、施設内での濃厚接触者はおりません。

当施設では保健所の指示に従い該当利用者が接触した箇所を中心に消毒を実施し、全職員、利用者のPCR検査または抗原検査をおこないました。全員陰性で問題がなく施設内で広がりやがなかったことが確認されておりますのでご安心ください。

なお、リネン事業部以外の農産事業部職員と利用者に関しては、事業所の場所も離れており該当期間中の往来、接触歴はありませんので合わせてご報告いたします。

当施設では、これまでも以下の新型コロナウイルス感染予防策を実施してきました。

- ・ 出社時、職員、利用者の朝の検温実施、体温確認
- ・ 来訪者の検温、消毒、来訪記録の実施
- ・ 検温の結果発熱がある（平熱+1°C以上目安）の場合は帰宅し自宅待機
- ・ 就業時間中のマスク着用、手洗い、アルコール消毒、定期的な換気の徹底
- ・ 手すりやドアノブ、トイレ内、スイッチ等複数の方が触れる場所の消毒実施
- ・ 本人及び同居する家族等が海外、県外等、他地域への往来があった場合の連絡要請
- ・ 家族や普段同居している方以外の人との会食や飲み会、カラオケ等の感染拡大可能性が高い場所、また感染が広がっている地域への外出の自粛要請

今後も感染拡大防止に向け、取り組みを強化してまいります。

地域住民の皆様、お取引様、関係者の皆様には多大なご心配をおかけしており、心よりお詫び申し上げます。関係各位におかれましては何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和3年8月17日